

BDP Ortsgruppe Wetzikon
Elmar Weilenmann
Industriestr. 5
8620 Wetzikon

Grosser Gemeinderat

Eingang 16. Juli 2019

Vorstoss Schriftliche Anfrage

Nr. 19.01.04

Stadtrat Wetzikon

Wetzikon, 16. Juli 2019

SCHRIFTLICHE ANFRAGE (gem. Art. 48 GO GGR)

Bekämpfung einjähriges Berufskraut (Neophyten)

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident und alle weiteren Mitglieder des Stadtrates

Wie in unserer Ortszeitung vom Samstag 13.7.19 berichtet, verbreitet sich das an und für sich hübsch anzusehende Erigerum annuus in alarmierende Weise auch in unserer Gemeinde. Es verdrängt offensichtlich einheimische Pflanzen und nimmt immer mehr Raum ein. An Weg- und Strassenrändern findet es sich immer häufiger, ganze Wiesen sind davon betroffen. Als Normalbürger wird man sich käumlich an diesem Geschöpf stören, im Gegenteil. Jeder, der beim Ausreissen beobachtet wird, erntet kritische Blicke.

Ich selber hatte das Berufskraut in meiner Umgebung erst kürzlich fest gestellt und habe schon etliche Stunden aufgewendet, um die Pflanzen auszureissen und zu entsorgen.

Ich nehme an, dass die Stadt bereits Mittel einsetzt, um diese Blume zu vernichten.

Wäre es möglich, diese Anstrengungen zu erhöhen (z.B. Ausstellen von Gutscheinen auf Abgabe solcher Pflanzen, Einstellen von Tagelöhnern, mit Plakaten Bevölkerung informieren), bevor sich Samen bilden können ?

Mit höflichem Dank im Voraus für ihre Abklärungen und Beantwortung verbleibt mit freundlichem Gruss



Elmar Weilenmann